



La CNTE toma casetas y cierra comercios en Oaxaca; los sindicalistas hicieron acciones de boicot a la Guelaguetza

La CNTE cumple amenaza y desquicia Oaxaca con bloqueos y vandalismo

PROTESTA CONTRA LA REFORMA EDUCATIVA

► Integrantes de la Sección 22 tomaron **casetas** de cuota, **carreteras** troncales y centros comerciales, además de realizar pintas en el auditorio Guelaguetza

[ALFONSO CRUZ EN OAXACA]

La Sección 22 del SNTE cumplió su amenaza y este viernes se dedicó a bloquear **carreteras** troncales y la **caseta de cobro** de la súper carretera Oaxaca-México, además pintarrajeó el Auditorio Guelaguetza como una protesta porque el Congreso de Oaxaca se retiró de la mesa de redacción de la Ley Estatal de Educación.

Desde las nueve de la mañana, en el “horario de la resistencia”, los profesores salieron en grupos en busca de propaganda alusiva de La Guelaguetza, pero

una noche antes, el gobierno de Oaxaca se dedicó a bajar los espectaculares y otros anuncios para evita que fueran destruidos.

Organizaciones sociales que eran afines a la APPO salieron también y junto con maestros pintaron las paredes del Auditorio, y promocionaban su “Guelaguetza Popular” en tanto que otros bloqueaban los accesos a los centros comerciales y cadenas transnacionales.

En la caseta de peaje de Huitzo, los profesores impidieron que el cobro de la cuota de peaje y dieron paso libre a automovilistas. En tanto, la carretera federal 175,

que comunica a esta ciudad con el Municipio de Ixtlán de Juárez, fue cerrada por los profesores. Este grupo dijo protestar por los foros educativos que organiza el Congreso local.

De acuerdo con el calendario de estos foros, este viernes correspondía celebrar esta reunión en Ixtlán, sin embargo, desde el miércoles, la Comisión de Educación anunció la cancelación de éste.

Los cuerpos de seguridad se mantuvieron atentos al desarrollo de las movilizaciones que se acordaron en la última asamblea estatal.



Fecha 05.07.2014	Sección Nacional	Página pp-7
---------------------	---------------------	----------------



MOVILIZACIÓN. Maestros y afines a la APPO realizaron un boicot a la Guelaguetza y bloquearon accesos a comercios.